



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Equilibre financier

Question écrite n° 48347

Texte de la question

M. Maurice Depaix rappelle au M. le ministre du travail et des affaires sociales que la mise en réseau informatique des caisses d'assurance maladie et des professionnels de santé a été prévue par le Gouvernement dans le cadre de la réforme de la sécurité sociale. Pour les professionnels concernés il y a là l'un des marchés les plus importants de la fin de siècle. Cependant, le système retenu par la caisse d'assurance maladie aurait, selon un rapport récent, quelque incohérence et serait beaucoup trop lourd alors que d'autres solutions, largement diffusées sur le marché, seraient beaucoup plus simples. Enfin, certains syndicats de médecins seraient impliqués dans la vente de matériel. Il lui demande de lui indiquer où en est ce dossier important pour l'avenir de la sécurité sociale.

Données clés

Auteur : [M. Depaix Maurice](#)

Circonscription : - SOC

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 48347

Rubrique : Assurance maladie maternité : généralités

Ministère interrogé : travail et affaires sociales

Ministère attributaire : travail et affaires sociales

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 17 février 1997, page 777